

Landkreis Friesland

Der Landrat

VORLAGEN Nr. 0206/2012

Jever, den 13.11.12

Sitzung/Gremium	am:	
Jugendhilfeausschuss	22.11.2012	öffentlich
Kreisausschuss des Landkreises Friesland	10.12.2012	nicht öffentlich
Kreistag des Landkreises Friesland	17.12.2012	öffentlich

Bezeichnung des Beratungsgegenstandes:

Neubesetzung des Jugendhilfeausschusses; Neubesetzung mit Herrn Olaf Meyer-Helfers als Leiter des Jugendamtes und Neubesetzung durch einen Vertreter der katholischen Kirche

Beschlussvorschlag:

Das Gremium stimmt der Neubesetzung des Jugendhilfeausschusses mit Herrn Olaf Meyer-Helfers, Leiter des Jugendamtes, und Herrn Klaus Elfert, Vertreter der katholischen Kirche, als beratende Mitglieder zu.

Finanzielle Auswirkungen: Nein						
Gesamtkosten der Maßnahmen (ohne Folgekosten)	Direkte jährliche Folgekosten	Finanzierung: Eigenanteil objektbezogene Einnahmen		Sonstige einmalige oder jährliche laufende Haushaltsauswirkungen		
€ _____	€ _____	€ _____	€ _____	€ _____		
Erfolgte Veranschlagung: <input type="checkbox"/> Ja, mit € _____ <input type="checkbox"/> Nein im <input type="checkbox"/> Ergebnishaushalt <input type="checkbox"/> Finanzhaushalt Produkt- bzw. Investitionsobjekt: _____						
_____ Sachbearbeiter/in Fachbereichsleiter/in		Sichtvermerke: _____ Abteilungsleiter Kämmerei Landrat				
Beratungsergebnis:						
Einstimmig <input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen _____	Nein-Stimmen _____	Enthaltungen _____	Kenntnisnahme <input type="checkbox"/>	Lt. Beschlussvorschlag <input type="checkbox"/>	Abweichender Beschluss <input type="checkbox"/>

Begründung:

Der Kreistag des Landkreises Friesland hat in seiner Sitzung am 02.11.2011 Herrn Otmar Mammen, Leiter des Jugendamtes, und Frau Silvia Kramer, Vertreterin der katholischen Kirche, als beratende Mitglieder des Jugendhilfeausschusses bestimmt.

Herr Olaf Meyer-Helfers hat im Oktober 2012 die Nachfolge von Herrn Mammen angetreten.

Frau Kramer scheidet aus beruflichen Gründen aus dem Jugendhilfeausschuss aus; durch das Dekanat Wilhelmshaven-Friesland ist Herr Klaus Elfert als Ersatzperson für die Besetzung des Fachausschusses vorgeschlagen worden.